



氷川中だより

校訓 「洗心」(考えを磨く) 「奉仕」(広い心を持つ) 「鍛錬」(心身を鍛える)

【学校教育目標】『氷川中プライド』を磨き合い、主体性を持った活気あふれる生徒の育成
～ふるさとを愛し、地域に積極的に貢献する人材の育成～

平成29年度 第1号

文責：瑞穂 良顕

氷川中の平成29年度がスタート

31名の新入生を迎えて、生徒数120名、学級数6（特別支援学級2学級を含む）、教職員数29名で、平成29年度の氷川中がスタートしました。

入学式では、新入生の真剣な態度、元気のいい返事、2・3年生の先輩としての堂々とした姿勢、校歌斎唱など、すばらしいものとなり、氷川中プライドを伝える最初のよい機会にもなりました。

新年度がスタートして約3週間、どの生徒達も新しい仲間、新しい先生との出会いを大切に、新鮮な気持ちで一歩進んだ自分を求め、いきいきと学校生活を送っています。学校全体が、出会いの喜びと新たなスタートへの希望に満ちあふれた4月となりました。これから1年間、「『氷川中プライド』を磨き合い、主体性を持った活気あふれる生徒の育成」の学校教育目標のもと、氷川中生徒の夢実現のために、ふるさと氷川を愛し、地域に積極的に貢献する生徒の育成を目指して「チーム氷川中」精一杯頑張ります。

部活動紹介、歓迎遠足、好天にも恵まれ終了



4月14日（金）、体育館で部活動紹介を実施後、龍峯やまびこ公園まで歓迎遠足を行いました。部活動紹介では、各部活動による工夫を凝らした発表が行われ、1年生も笑顔の中にも真剣なまなざしで参加していました。部活動は、自分を心身共に成長させてくれる大切な時間

であり、貴重な体験です。決めた部活動で、これから3年間、しっかり頑張ってほしいと思います。また、龍峯やまびこ公園では、生徒会の主催による歓迎会が行われ、アイスブレーキングや大縄跳び、しっぽ取りゲームなどで3学年間の交流を楽しみました。春休みから準備を進めてくれた生徒会役員の皆さん、部活動生の皆さんに感謝いたします。



氷川中学校 入学式



氷川町より、防犯ブザーをいただきました



4月19日（水）、氷川町役場庁議室において、氷川町より防犯ブザーの交付式がありました。本校からは、生徒会長の廣松愛理さんが代表として出席し、藤本町長様より贈呈を受けました。ブザー音も大きく、ライトとしても利用できる優れものです。

子どもたちの登下校時の安全確保に有効に活用していく

きたいと思います。保護者や地域の皆様には、日頃より生徒たちを見守っていただいておりますことに感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

家庭訪問お世話になりました

約2週間にわたり、大変お世話になりました。お子様のご家庭での様子等をお聞きし、貴重な情報交換の機会となりました。これから1年間、保護者の皆様と学校と密に連携を図りながら、氷川中生徒達の幸せのために取り組んでまいりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

スクールカウンセラー (S.C) の活用を!

本校では、毎月定期的にスクールカウンセラーが来校します。カウンセリングを希望する生徒はもちろん、保護者の方にも対応します。ご相談やカウンセリングの希望がありましたら、担任までご連絡ください。

天晴れ 氷川中PRIDE!!

☆野球部：九電旗八代支部予選 準優勝
☆県大会出場

☆熊日旗中学生バレーボール大会
城南地区 ベスト16

【5月の予定】

1	月	生徒集会	
2	火	憲法記念日	
3	水	みどりの日	
4	木	こどもの日	
5	金		
6	土		
7	日		
8	月		
9	火	読み聞かせ	
10	水		
11	木	内科検診2年生、検尿二次	
12	金		
13	土		
14	日	あしながボランティアウォークin八代	
15	月		
16	火	1年集団宿泊教室	
17	水	1年集団宿泊教室、2年修学旅行	
18	木	2年修学旅行	
19	金	2年修学旅行	
20	土		
21	日		
22	月	心臓検診	
23	火		
24	水		
25	木	生徒総会	
26	金	歯科検診	
27	土		
28	日		
29	月	教育実習～6/16	
30	火	内科検診1・3年生	
31	水		